



GOTTFRIED ZAWADZKI STELLT IN ST. ANNEN AUS. Am 13. Mai, 11 Uhr, wird die erste Ausstellung in St. Annen in Kamenz für die Saison unter dem Motto „Kunst in der Klosterkirche“ eröffnet (im Bild „Die Schöpfung I“). Der Künstler Gottfried Zawadzki zeigt bis zum 22. Juni seine Werke. Der 1922 in der Lessingstadt geborene Maler widmete sich nach seiner Lehre als Dekorationsmaler von 1943 bis 1945 dem Studium an der Kunstgewerbeschule Dresden. Danach studierte Zawadzki an der Hochschule für Bildende Künste in Dresden. Dort war er auch lange Jahre freischaffend tätig, bevor er 1963 zurück nach Kamenz kam. Im Oktober 2003 wurde ihm für sein Gesamtwerk das Bundesverdienstkreuz Erster Klasse verliehen. Mit seinen neuen Arbeiten will er als Maler „in einer Zeit der Hast und Bedrängungen“ in die Tiefe meditativer Betrachtung verhelpfen. Die Laudatio hält Heinz Weißflog aus Dresden, an der Orgel ist KMD Michael Pöche zu hören.

Repro: SZ